
甲佐町立乙女小学校 学校だより

きんもくせい
この学校の児童でよかったと思いますか？

すでにご存知のとおり、新型コロナウイルスの感染者が熊本県でも急増しています。幸い本

校では、児童や職員の感染は防ぐことができていますが、他校では学級閉鎖等となる事態がど

んどん出ていますので、学校においてはこれまで以上に様々な感染対策を強化しながら、教育

活動に取り組んでいきます。ご家庭でのご協力もよろしくお願いします。

そんな状況の中、このたび大変うれしい調査結果が出ました。上益城郡内の小学校では、毎

年、４～６年の児童に対して「この学校の児童でよかったと思いますか？」というアンケート

調査が行われています。校長にとっては結果が「ドキドキ」する調査ですが、乙女小では全員

が「よかったと思う」「どちらかといえばよかった」と回答してくれました。

ここ数年は複数の児童が「どちらかといえばそう思わない」と回答しており、しかも、「よか

ったと思う」の割合が昨年度は５７.１％だったのに対し、今年度は７０.８％と大幅に向上し

ましたので、この結果は本当にうれしく思っています。このことを励みに、今後も児童にとっ

て充実した学校生活が送れる

ように努めていきます。

なお、昨日（１月２６日）

は保護者のみなさんに「学校

の教育活動に関するアンケー

ト」をご依頼しました。ご多

用の中にお手数をおかけして

申し訳ありませんが、ご協力

をよろしくお願いします。

【甲佐町成人式】

冬休み中の１月１０日（月）は「成人の日」でした。

その前日（１月９日）の午前中に、甲佐町では成人式が

あり、午後から本校の卒業生が学校に来てくれました。

以前、私（校長）が乙女小に教頭として赴任した年の６

年生だったので、その立派に成長した姿を見てとても感

激しました。

写真は、新成人となった卒業生がブランコで遊んでい

る様子を撮影したものです。
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